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巻頭言

                  清水 誠治郎

３０年以上前に建造された老朽船が、２年かかってリニュ

ーアルされて３回目の大きな一年がかりの航海に今、出帆し

ようとしています。行く手にはどんな大きな出来事が待ちう

けている事やら、上級の航海員と機関員と船長の私でも判り

ません。しかしながら準備は万全を期し、どんな事態にも対

応が出来るようにBe Prepardeの心意気で航海に挑みます。

思い返せば３年前、リニューアル直前に引き受けた第１８

回西日本区大会のホストとして大阪なかのしまクラブと共に

大会を成功裏に終了出来た事は無上の喜びとするところです。

勿論この成功は、私達両クラブの力の結集や、中西部全クラ

ブのご協力だけでなく西日本区全クラブの皆様の温かい思い

やりの賜物であります。心より感謝申し上げます。扨て、私

は船長(会長)のお役を、引き受けさせて頂く毎にテーマ(主題)
は“であいであい”と決めています。船は全ての航海がそう

であるように、毎月１回から２回補給を受けなければ航海を

続けていく事が出来ません。今、船の一人一人の船員は、私

にとって大事な大事な宝物です。病気や怪我をしないように

又精神面でも適当なアドバイスが出来るように自分自身を切

磋琢磨して磨き上げていかなければなりません。行く先、先

での港の停泊は彼らへのあらゆる面での補給でなければなり

ません。又数少ない船員の数の補給の為でもあるのです。船

員の数を増やしてあらゆることに対処できるようにしなけれ

ば、船は停泊地で目的を達せずに朽ち果てていく事でしょう。

船員を維持し増員をしなければならない事は、私達にとって

永久に続く問題であろうと思います。“であいであい三世号”

“は今まさに港を出帆しようとしています。この船は７０年

余の歴史を刻んだ老朽船ですが、素晴らしい風を帆いっぱい

に受けて心に残る航海を続けたいと思います。来年の６月に

は１７名の船員が２０数名に膨れ上がって、幸せいっぱいの

凱旋帰港をしたいと、切に切に願っています

強調月間のポイント

ＥＭＣはＣＭＥ。まずＣonservation意識高揚

でクラブの例会を充実させましょう。クラブの特性に

合った増員計画とドロップを食い止める工夫を

しましょう。合同例会で交流と士気を高めましょう

                            

小野 勅絋ＥＭＣ事業主任

私 の 好 き な 言 葉

「人間万事塞翁が馬」

藤原重信

例会のみどころ

２０１５年度清水会長期キックオフ例会です。

会長交代式セレモニーを行います。

奥田中西部部長公式訪問があります、中西部主査の

皆さんも参加されますので、欠席なきようお願いします。

        

6 月例会出席率 6 月例会出席者 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 17 名 メン 12 名 6 月例会 9,000 円 切手     1.3 Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 9 名 今期計 90、500 円 現金 25500 円

出席メン 12 名 コメット 名       ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ ４ 名 ゲスト 0 名 6 月例会 0 円 6 月例会 140,55 円

出席率 100 ％ ビジター 3 名 今期計 26900 円 今期計 109,500 円

例会充足率 150.0 ％ 出席者計 24 名 ﾈﾊﾟー ﾙへ献金 １７，３９７円

会 長 清水誠治郎

副 会 長 内貴康之 柿島裕 福田貴仁 湯浅禎也

書 記 成田豊

会 計 吉村周平

会計監査 藤原重信

直前会長 畠平雅生

連絡主事 樋上恵一

会 長 清水誠治郎

副 会 長 柿島裕 内貴康之 福田貴仁

湯浅禎也

書 記 成田豊

会 計 吉村周平

会計監査 藤原重信

直前会長 畠平雅生

連絡主事 樋上恵一

クラブ主 題 ：であいであい  無二無三   強 調 月 間：Kick-off  EMC-MC

例会：毎月 第２木曜日 7時00分～9時00分（出会・信頼・友情） 役員会：毎月 第3木曜日
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6月例会報告

藤岡 孝輔

例会は、平成２７年６月１８日午後７時から、いつも通

り、ホテルクライトン新大阪で開催されました。

今例会は、我が大阪西クラブが大阪なかのしまクラブと

ともにホストを務めた第１８回西日本区大会（同月１２日

から１４日まで）の慰労会を兼ねていましたので、畠平会

長による開会宣言から樋上連絡主事によるＹＭＣＡニュー

スまで、お馴染みのプログラムをいつもより早いペースで

済ませ、皆さんお待ちかねの慰労会を速やかに始めました。

慰労会ではまず、当クラブのメン、メネットが順に感想

を述べる機会を設けられたのですが、それぞれが感想（反

省？愚痴？）を述べる際、発言者によってはワイズメンズ

クラブへの熱い思いやホストという重役への責任感などか

ら、感想を述べるにとどまらず、ときには議論となり、場

がヒートアップすることもありました。

次に、今例会にゲストで参加されていた森本氏の説明を

聞きつつ、大会時の写真のスライドショーを皆でわいわい

言いながら見ました。

このような長く楽しい慰労会の後、誕生祝いや、ＹＭＣ

Ａの歌などを駆け足で終え、本例会を無事終了しました。

例会出席者

メン 井上・清水・谷・成田・西村・畠平・樋上・藤岡・

藤原・松本・湯浅・吉村

メネット 清水・畠平・藤原・石合・山本・井上・谷・北村

ビジター 森本榮三・森本好子（高槻クラブ）・中井正博（泉

北ｸﾗﾌﾞ）

６月 役員会報告      

副会長 湯浅禎也     

２０１５年６月度役員会（第２例会・役員引き継ぎ会）

日・時：２０１５年６月２日５日(木)18：45～21：00

場 所：ホテルクライトン新大阪

出席者：清水、畠平、湯浅、吉村、樋上、松本

６月例会の評価・反省 （ 担当は旧役員 )

司会：成田豊君                

ニコニコ９，０００円 東日本地震１４０５５円

受   付：西村、井上君

西日本区大会の反省、 6 月例会はクラブ運営の総

決算に当てたい。

次期に申し送る事   見える化わかる化活かす化   

6月例会の持ち方。 担当パネル作成

７月例会について・・・７月９日(木)19：00～21：00

部長訪問月・新会長のキック・オフ例会です

司   会：湯浅君

例会 受付：柿島、樋上君

例会プログラムの作成(別紙) 例会前にリハーサルをする。

花束準備 清水

報告事項

＊第１８回西日本区大会は反省すべき点は多々あったと思

いますが盛況(７７０余名の参加)で成功裏に終了しま

した。ご奉仕頂きましたメンバー各位、関係者の皆様

に深く感謝します。

＊京都ウエストクラブの第二例会(役員引き継ぎ式)出席

清水、谷、畠平、湯浅、の四名が出席

感動的な引継式で多いに参考になった。

予告事項

＊６月２７日・中西部新旧評議会

＊７月 ９日・大阪西クラブ例会１９：００～２１：００

           ホテルクライトン新大阪

  メンバー以外の出席予定者

奥田部長、工藤、只野、丹後、吉田、掛谷、大村

  ＊７月１６日・・・・・西クラブ役員会、第二例会  ホ

テルクライトン新大阪

  ＊７月２５日・・・・・中西部評議会１４：００～ 大

阪ＹＭＣＡ

  ＊７月２５日ブリテン会議１９：００ 会長宅

  ＊７月３１日・・・・・アジア大会in京都・・ウエス

テイン都ホテル 久しぶりの日本での開催です。７月

３１日～８月２日  多くの方が参加して見聞を広め、

交流を活発にして多くの友人を作りましょう。

                        ＩＢＣ関係者の来日の接待方法。   

  ＊８月２３日・・・・・大阪センテニアルクラブと納

涼合同例会１２：００受付・・１２：３０開会

        ゲスト15名 ビジター15 名 西クラブ

目標50名 10：30〜リハーサル

5）9月 三味線の先生  10 月 柴田元理事 11 月 京

都ウェスト 館山 12月 クリスマス例会
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ＹＭＣＡニュース            

樋上恵一

①ＹＭＣＡワールドチャレンジ

https://facebook.com/ymcas/videos

6月6日のＹＭＣＡの誕生日にあわせて、「ＹＭＣＡワールドチ

ャレンジ」が世界中のＹＭＣＡで一斉に行われました。サッカ

ーを通して若い世代の活躍を世界中のＹＭＣＡで取り上げて

います。ウエルネスでは、５月２３日（土）子どもたちとユース

ボランティアリーダーが、仲間との交流を楽しみました。また、

６月１日（月）にはＹＭＣＡ日本語学校の生徒、ＹＭＣＡ国際専

門学校の生徒、ユースボランティアリーダーとフットサル大会

も行いました。

②ワイズメンズクラブ西日本区大会 参加リーダー感想

西山 紗央里（ラテリーダ

ー）

私たちはユースリーダー

の紹介ブースを設定して

いただき、どのような活

動をしているかを伝えさ

せていただきました事に

本当に感謝しております。

たくさんの方がブースに

足を運んでくださり、普段

関わることの少ないワイズの方々と色々なお話をすることが

でき、とても楽しかったです。初めてのワイズメンズクラブ西

日本区大会に参加できしたので、最初はとても緊張しました

が、温かい声をかけていただいたり、熱心に私たちの話を聞

いていただき、本当に有意義な時間を過ごすことができまし

た。この繋がりを今後も大切に続けていきたいと思います。

本当にありがとうございました。

③ＹＭＣＡキャンプ１００周年記念キャンプ

２０２０年のＹＭＣＡキャンプ１００周年に向けて、この夏期に

は関西ＹＭＣＡ（大阪、京都、神戸）が共同で７月２３日（木）～

２７日（月）で富士登山キャンプを実施します。

箱根の山麓に佇む YMCA 東山荘を拠点に、壮大で神秘的な

自然を肌で感じ、一緒にいる仲間を心で感じる5日間です。

スケジュール

7 月18 日 YMCA 安全の日

7 月21 日 夏期集中教室開始

7 月26 日 とさぼりサマーセミナー

第18回西日本区大会

                   湯浅 禎也                   

6月12日～14日までハイアットリージェンシー大阪に於

いて我がクラブとなかのしまクラブがメインホストの西日

本区大会が行われました、長い間の計画の末の大会、メン

バー全員参加のホスト大会になりました、メネットさんも

総掛かりの西クラブにとって、貴重な大会になりました。

松本理事も6月いっぱいで理事職を終え、ほっと一息とい

ったところでしょうか、いろいろありましたが、皆さん本

当にご苦労様でした。
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メネットコーナー

生 姜

                    山本 世津子

暖かいおうどんと生姜とお葱とたれが揃った「釜揚げうど

ん」が最高。大阪の空堀(からほり)にある「ふーふてい」

のが又最高。お葱生姜を器にいっぱい入れ、お出しが入ら

んの違うと言われるぐらいが、私流。「生姜」は冷房や冷た

い飲み物で冷えをためた身体を温めてくれる、頼りになる

食材です。辛み成分のジンゲロールとショウガオールの働

きが身体を温めてくれるそうです。ジンゲロールは身体の

表面の温度を上げて発汗を促すので引き始めの風邪による

熱を下げる効果もあるそうです。ショウガオールには脂肪

を燃焼する働きもありダイエットにも効果

的とのこと。保存法として密閉容器に水をはりその中に生

姜を入れておくと１ヶ月程度もちます。但し水

は毎日取り替えましょう。生姜を調理に使う場合なるべく

皮をむかずに使ったほうがよいです。皮をむく場合はスプ

ーンなどの先で薄くむきます。

みなさま、元気で暑い夏を乗り切ってください、

阿南へ行こう

日・時  ２０１５年８月２９日(土) ～ ８月３０日(日)    

一泊二日 ・・ 夜 朝 昼  三食付き    

参加費  子供（４歳以下の幼児）１０５００円

      子供（小学６年生以下）   １３５００円

      大人（ 中学生以上 ）   １６０００円

中西部準備評議会報告

                 湯浅 禎也

6月27日(土)土佐堀会館にて2015年度の準備評議会が開

催されました。奥田部長の挨拶で始まり、各会長、主査挨

拶がありました。部長活動方針では、かねてより計画して

ました、｢ワイズの森づくり｣を具体化して環境問題に取り

組んでいきたいという方針が発表されました。

議案として、7/25の評議会後に各事業委員勉強会を開催す

ることが承認されました、協議は｢ワイズの森づくり｣につ

いて、協議されました、報告として今年度の、中西部会が

9月19日(土)ホテルグランヴィア大阪にて開催されます

会費は10000円です。前期半年報が7/5までに部長に

提出、が確認されました。

ブリテン8月号担当（編集担当者が変わります！）
 巻 頭 言：畠平 （25字25行以内)
 例会報告：内貴（500字程度）

 私の好きな言葉：福田

 ちょっと一言 ：樋上（25字22行）

 メネットコーナー：山本（25字22行）

 ＹＭＣＡだより ：樋上連絡主事（25字20行）

締切：7月21日厳守 湯浅君迄、送付をお願いします！

                      

7月例会プログラム

日 時7月 9日（木） 午後7時～9時
場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  3,000円
      司会 湯浅 禎也君

1） 開会宣言・点鐘     畠平 雅生 会長

2） クラブソング     一   同   

3） ゲストビジター紹介   司会 湯浅 禎也君

4） 引 継 式  司式立会人 谷正一直前会長

キャンドルサ－ビス 藤岡孝輔君

    会長退任挨拶・花束贈呈 新会長就任挨拶                                   

各委員長の紹介  

5） 私の好きな言葉        藤原重信君

6） 食前感謝            樋上恵一君

7） 晩   餐   一   同

8） インフォメーション      成田 豊書記

9） YMCAニュース     樋上恵一連絡主事

10）奥田中西部部長挨拶      奥田中西部 部長

11）各種委員会・アピール関係 委員・関係者

12）誕生祝・結婚記念日のお祝い   清水会長

13）ニコニコ・西ファンド   藤岡ファンド委員

14） YMCAの歌     一 同    

15） 閉会点鐘（副会長）   内貴康之君

16） コーヒータイム・懇親会  一 同

受付・吉村・畠平の両君・

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲY

活 動 予 定

7月

9日（木）新年度例会（役員交代式）（部長公式訪問）

     19：00～ クライトン新大阪

16日(木) 第二例会(役員会) クライトン新大阪

25日(土) 第一回中西部評議会 土佐堀会館

        14：00～

25日(土) 第一回各事業委員会勉強会 土佐堀会館

     ブリテン会議     清水会長事務所

26日(日) 土佐堀サマーカーニバル 土佐堀会館

       10：30～ ボランティア募集中

31日(金)～8月2日(日)アジア大会

     ウェスティン都 ホテル京都

８月

20日(木) 第二例会(役員会) クライトン新大阪

23日(日)センテニアルクラブとの合同例会

  12：30～ クライトン新大阪 4000円

29～30日 阿南海洋センター 16000円
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